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Издание доклада тов. Вознесенского
Госполитиздат выпустил из пе

чати отдельной брошюрой доклад 
заместителя председателя Совнар
кома СССР н председателя Гос
плана СССР тов. fl. А Вознесен
ского на XVIII Всесоюзной конфе

ренции ВК!Г,о) «Хозяйственные 
итоги 1940 года и план развития 
народного хозяйства СССР на 1941 
год».

Тираж брошюры 5 миллионов 
экземпляров. (ТАСС).

За 7 миллиардов 
пудов зерна

Из года в г«д идет неуклонный 
подъем социалистического сель
ского хозяйства Колхозное земле
делие, оснащенное передовой со
временной техникой, становится 
все более продуктивным, высоко
товарным . В основном уже решены 
зерновая проблема и задача полу-і 
чення ежегодно урожая в 7 — 8 
миллиардов пудов зерна В 19111' 
году продукция зерновых культур 
во СССР составила около 7 мил 
лиардов ЗОО миллионов пудов.

В достижении этих успехов ог
ромную роль сыграли постановле 
ния Совета Народных Комиссаров 
Союза ССР и Центрального Коми
тета ВК1І(б) о мерах обеспечения 
устойчивого урожая в засушливых 
районах юго востока СССР и о

900 миллионов 
в 1941 году

редоточпть внимание и силы, вы
двинула задача: увеличить вало- 

. вую продукцию зерновых культур
на 8 процентов В 1941 ГОДУ СТрЭ 

'на должна получить около 7 мил • 
якардов 900 миллионов пудов зер j 
на По С0ЙВН8НИЮ с минувшим ГО- ' 
дом колхозы и совхозы обязаны! 
дать дополнительно примерно 600 
МИЛЛИОНОВ лудов зерна. Посевные 
площади под зерновыми культу 
рамп сохраняются почти на уров 
не 1940 года. Валовая продук
ция должна быть увеличена пре
имущественно за счет роста уро- 
жайности полей.

Планом 1941 года предусмотрен 
дальнейший рост валовой продук
ции хлопка-сырца, льна-волокна, 
сахарной свеклы, картофеля, кор-
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дальнейшем подъеме зернового 
хозяйства в колхозах и совхозах 
восточных районов Союза.

В 1940 году успешно развива
лись и другие отрасли сельского 
хозяйства. Уверенно движется впе
ред социалистическое животновод 
ство. Количество крупного рога
того скота в колхозах выросло на 
12 процентов, свиней—на 15 
процентов, овец—на 25 процентов 
и коз—на 34 процента. К началу 
1941 года на каждые 100 кол
хозов в среднем приходилась 261 
ферма.

Партия и правительство оказы
вают колхозам и совхозам большую 
помощь. Докладывая ѴШ сессии 
Верховного Совета СССР о госу
дарственном бюджете Советского 
Союза на 1941 год, народный ко
миссар финансов СССР тов. Зверев 
сообщил, что в этом году колхозы 
и колхозники получат 1,7 мил
лиарда рублей государственных 
сельскохозяйственных кредитов. 
Вложения в сельское хозяйство по 
государственному бюджету достиг
нут 13,5 миллиарда рублей.

Социалистическое сельское хо
зяйство растет и крепнет. Успе
хи колхозов и совхозов велики. 
Но нельзя ими убаюкивать себя. 
Большевикам чужды самодоволь
ство, зазнайство. Трезво оценивая 
сделанное, коммунисты прямо и 
открыто вскрывают недостатки в 
своей работе, чтобы быстрее уст
ранить их, чтобы изо дня в день 
множить свои успехи, ьтти впе
ред и вперед. На ХѴШ Всесоюз 
ной партконференции отмечены 
были серьезные недостатки в ру 
ководстве Наркомата земледелия 
и Наркомата совхозов сельским 
хозяйством. В колхозах и совхо 
зах имеются большие неиспользо 
ванные возможности.

ХѴШ Всесоюзная конференция 
ВКІІ(б) одобрила принятый ЦК 
ВКП(б) и Совнаркомом СССР го 
сударственный план развития на
родного хозяйства Советского Сою 
за на 1941 год. Перед партией в 
всей страной поставлены гранди 
озные задачи. Йамечены быстрые 
темпы подъема промышленности, 
особенно ее ведущих отраслей, а 
также транспорта и сельского 
хозяйства. В числе хозяйствен
ных задач 1941 года, на реше
нии которых конференция пред
ложила партийным, советским и

орг&втдквм СО

МОВЫХ в других культур.Предстоит 
значительный рост социалистиче
ского животноводства.

Производственный подъем в со 
ветской деревне в 1940 году на
шел свое выражение в массовом 
социалистическом соревновании 
за 100 пудовые урожаи, в росте 
стахановского движения, в народ 
ной инициативе по строительству 
каналов и водоемов

У колхозов и совхозов есть 
все необходимое для того, чтобы 
выполнить с превышением зада
ние партии и правительства об 
увеличении валовой продукции 
зерновых культур на 8 процен
тов. Достаточно более широко 
применить опыт передовых МТС, 
колхозов и- колхозников,—для 
чего сейчас созданы сильные 
материальные стимулы,—как это 
сразу же даст огромный прирост 
урожайности. Все дело теперь 
в том, как местные партийные и 
советские организации сумеют 
помочь колхозам использовать 
имеющиеся резервы.

Местные партийные и совет
ские организации несут перед 
партией и правительством от
ветственность за своевременную 
и хорошую подготовку к весен
нему севу. Они обязаны быстро 
ликвидировать недостатки в от 
стающих МТС и совхозах, чтобы 
те смогли образцово провести ве 
сенние полевые работы и выпол
нить план сева по всем культурам.

Народнохозяйственный план 
1941 года —программа дальней
шего упрочения могущества со- 
цйаластвческого государства, ук
репления его обороноспособности. 
Выполнив ее, народы Советского 
Союза сделают новый шаг в за 
вершении строительства бесклас
сового социалистического общест
ва в СССР. План 1941 года встре
чен с горячим одобрением тру
дящимися города и деревни. Кол
хозники, рабочие МТС и совхо
зов, все большевики, работники 
колхозного и совхозного земледе
лия приложат все силы к тому, 
чтобы с честью выполнить зада
ния партии и правительства в 
области сельского хозяйства, пол
ностью осуществить задание 
товарища Сталина об ежегодном 
производстве в нашей стране 8 
миллиардов пудов зерна.

(Из пврѳдозой «Правды»).

Колхозники обсуждают
материалы

партконференции
Колхозники Путинского пром

колхоза (председатель тов. Доб
рохотов) обсуждают материалы 
18 конференции В(£П(б).

Единодушно приветствуя исто
рические решения партконферен
ции, работающие по промыслу 
колхозники А. С-ионов, А. Во
робьев, В. Комаров, Ф. Буянов, 
К. Комаров,Ф. Лебедев,Н, Воробьев 
и другие значительно повысили 
производительность труда, на за
готовке лыжной балванки стали 
выполнять по две, две с полови
ной нормы в день.

Значительно лучше, произво
дительней стали работать и кол
хозники, занятые в сельском хо
зяйстве.

Колхоз обязуется в нынешнем 
гиду образцово подготовиться и 
провести сев, добиться получения 
сто пудового урожая по всем куль
турам и на 100 процентов вы
полнить программу по промыслу

Е, Романов,

250 центнеров завезли 
удобрений

Колхоз «Культура», Богород
ского сельсовета по-настоящему 
организовал завоз минеральных 
удобрений со станции Ветлуж- 
ская. Каждый день колхозники 
используют с тем чтобы как 
можно больше завезти удобрений 
для своих нолей.

На сегодня колхоз завез 250 
центнеров разных минеральных 
удобрений и /решил по санному 
пути завезти их не менее 100 
тонн. А. ферулез.

ЗНАЧОК „АКТИВИСТ 
КОМСОМОЛЬСКОГО КРОССА 1941 г “

ЦК ВЛКСМ принял постанов
ление об утверждении значка 
„Активист комсомольского крос
са 1941 г.“. Но представлению 
обкомов, крайкомов, ЦК комсомо
ла союзных республик и Всесо
юзного оргкомитета при ЦК 
ВЛКСМ этим значком будут на
граждаться комсомольцы, актив
но проявившие себя в проведе
нии кросса,

(ТАСѵ).

Привести тракторы
в полную готовность к севу

Важнейшим условием, опреде
ляющим готовность сельского хо
зяйства к предстоящему севу, 
является своевременный ремонт 
тракторного и машинного парка. 
Сроки и качество ремонта во мно
гом решают сейчас успех борьбы 
колхозов и МТС за дальнейшее 
повышение урожайности.

В машинно-тракторной стан
ции нашего района немало трак
торных бригад, которые уже не 
только отремонтировали тракторы, 
но закончили и ремонт прицеп
ного инвентаря. К таким брига" 
дам относятся № 3, бригадир 
тов. Петухов В. И., № 4, брига
дир тов. Базеев Ф. II., № 6, 
бригадир тов. Полева М. Ф, № 8, 
бригадир тов Рыжаков А. И.

Опыт работы этих тракторных 
бригад показывает, что при хо
рошей организации труда на ре" 
монте можно добиться досрочного 
окончания ремонта тракторов и 
машин

Однако, опыі передовых бри
гад, трактористов в отстающие 
бригады МТС не передается. Вот, 
например, бригада М 9 ,(брига 
дир тов. Озеров А.Я.) начала ре
монтировать свои тракторы в кон
це декабря 1940 года. В брига
де 4 трактора и до сих пор ни 
одного трактора не выпущено из 
ремонта. В чем дело, почему бри
гада Озерова отстала с ремонтом? 
Потому только, что труд в этой 
бригаде не организован, с одним 
трактором в мастерских переез
жают уже на 5 место. Никому из 
членов этой бригады, кроме бри
гадира т. Озерова, не известно 
что бригада заключила договор 
на социалистическое соревнование

с бригадой Ж 8.
Такое же положение и в ряде 

других бригад.
По данным на 28 февраля 

МТС выполнила план капиталь
ного ремонта тракторов на 88 про
центов, текущего на 90 процен
тов. Прицепной инвентарь отре
монтирован на 67 процентов,трак
торные сеялки на 43 процента, 
культиваторы' на- 10 процентов.

Результаты ремонта могли бы 
быть значительно лучше, если бы 
дирекция МТС еще больше уде
ляла внимания организации, дела 
на ремонте. Ведь если внима
тельно посмотреть, как проходит 
день у рабочих - ремонтников, 
так можно сказать, что значи
тельная часть времени у них 
уходит на поиски разных дета
лей, на ходьбу в столовую, ма
газин и т. д.

Лучшего также желает и по
ложение дел в столовой, в кото
рой питаются рабочие, занятые 
на ремонте. Такая грязь никак 
терпима быть не может дальше.

Большое значение имеет пра
вильное хранение тракторов, вы
шедших из ремонта, Всякая не
брежность в этом деле недопус
тима, ибо даже исправная ма
шина, оставленная без присмот
ра, может к началу полевых ра
бот притти в негодное состояние.

Бесперебойная работа тракто
ров на севе—дело чести каждой 
тракторйой бригады, партийной 
организации МТС. За качество и 
сроки ремонта, за техническую 
квалификацию водителей тракто
ров и бригадиров тракторных 
бригад руководители МТС отве
чают перед всей страной.

Готовятся к очередному призыву 
в Красную Прмию

В нашем, Звернихинском.сель- 
оком Совете неплохо организова 
на подготовка молодежи к очеред 
ному призыву в ряды Рабоче- 
Крестьянской Красной Армии. Два 
раза в неделю без отрыра от 
производства призывники зани
маются военным делпм.

Сейчас призывниками уже 
I изучены противогаз, материалы

ровные значки; ГСО, ГТО, ПВХО 
и ВС. Молодежь с большой охо
той посещает военные занятия и 
всегда с увлечением слушает 
объяснения командира запаса 
тов, Фролова.

Образцово налажена дисципли
на. Призывники ставят своей 
целью притти в ряды Красной
Армии, овладев элементарными 

пая часть винтовки, проводится /знаниями военного искусства, 
подготовка к сдаче норм на об«-' Н- ПРОНИН-



39,06 центнера льноволокна с гектара
Рассказ звеньевой артели имени Петровского, Эмйльчинского района, 

Житомирской области, орденоносца Ефросинии Архиповны Саух

Образцово подготовлю 
коня к севу

О наших землях раньше гово
рили:

—Не земли, а Золота. Разве 
можно на этих мхах и . суглин
ках собрать хороший урожай?.

П отказывались сеять лен, пото
му что получали по 70—80 ки» 
лограммов волокна е гектара.

А вот мои показатели за пять 
лет: в 1936 году я собрала по 
5 центнеров льноволокна с гек
тара, в 1937 году —по 11,8, в 
1938 году—по 22,7, в 1939 го 
ду —по 29,31 центнера.

Минувший год принес моему 
звену новую победу: мы вырасти 
ли урржай в 39,06 центнера во 
локна с гектара. Как добились 
этого?

Должна сказать, что в моем 
опыте1 ничего особенного нет 
Главное, нужно кропотливо обра 
батывать землю, любовно ухажи
вать за растениями, применять 
передовую агротехнику.

В прошлом году на областном 
совещании стахановцев в Жито 
мире встретилась я со звеньевой 
Черняховского района Надеждой 
Загладой. В дружеской беседе она 
рассказала мне много интересно
го. С большим вниманием слуша 
ла я, как она вырастила рекорд 
ный урожай льна—33,09 цен
тнера волокна с гектара.

Слушала и думала: вот с кем 
надо мне соревноваться. Вечером 
встретились вторично. Надежда 
Заглада спросила меня:
.—Какой урожай думаете соб

рать, Ефросиния Архиповна, в 
1940 году?

—За тридцать пять центнеров 
буду бороться. Хочу перекрыть 
ваш рекорд.

Крепко пожали друг другу ру
ки, и социалистическое соревно
вание за высокий урожай нача
лось.

Участок под посев льна выде
лили на легких суглинках. ..Зем
лю пахали ранней осенью трак
торным плугом с предплужника
ми. Под зяблевую вспашку внес
ли минеральные удобрения; по 3 
центнера суперфосфата и но 2 
центнера калийной соли на гек
тар. Зимой тщательно провели 
снегозадержание, использовав для 
этого хворост. Снежный покров 
был в два метра толщиной.

Осенью и зимой собирали мест
ные удобрения; ездили за ними 
на станцию Яблунец на птице 
ферму, собирали по дворам у кол
хозников. Заготовили столько, что 
и для других звеньев хватило на 
подкормку растений. Кроме того 
зимой добыли 50 тонн торфа, 
просушили его, подготовили для 
мульчирования.

Пришла весна. Как только рас
таял снег и посерели гребни зяби, 
забороновали весь участок в два 
следа. 21 апреля всю площадь 
прокультивировали в два следа пе
рекрестным способом. Затем еще 
раз забороновали в два следа и 
прикатали. Каток выровнял пло
щадь, разрыхлил комочки, кото
рые кое-где остались на поверх 
ности почвы, и сеялка на оди
наковую глубину заделывала се
мена.

Весной внесли по 12 центне
ров птичьего помета и по 10 цен- 

' ' тнеров золы на гектар.
Мы по своему опыту знаем, 

насколько важно равномерно вно
сить золу в почву, поэтому рас- 
севали удобрения рано утром и 
вечером, при тихой погод«. Золу 
насыпали на грохот с веялки, 
члены звена Пелагея Солон и 
моя сестра Наталья ходили по

участку и рассевало ер равномер
но. Птичий помет перед внесе
нием хорошо просушили, измель
чили и смешали с торфяным по
рошком (две частя помета на од
ну часть торфа), потом аккурат 
но рассеяли.

Когда семена хорошо очищены, 
отсортированы, они всегда дадут 
лучшие ■ всходы. Отбирали для 
посева только крупные и тяже
лые зерна, чтобы тысяча семян 
весила не менее 4 граммов Очи
щали семена сначала на веялке, 
потом на фухтеле, затем пропу
стили через льняную трещотку. 
Но этим не ограничились: все се
мена просеяли на решетах. Лег
кое зерно выходило наверх, сбива 
лось на середину, и мы его лег
ко выбирали руками.

Несколько раз проверяли семе
на, Результат был один и тот же: 
98 — 99 процентов всхожести. За 
два дня до сева семена протрави 
ли препаратом Давыдова. Вы
севали на гектар по 1,75 цен 
тнцра семян. Посеяли лен 25 
апреля семенами сорта Д-83 пе 
рекрестным способом сеялкой 
«ЛК-1». Внимательно следили, 
чтобы семена ложились на оди 
наковую глубину.

26 апреля провели мульчиро
вание. Подвезли 50 тонн торфя
ного порошка и рассеяли его по 
всей площади, слоем в полтора 
сантиметра. Мульчирование при
носит большую пользу: темпера 
тура почвы бывает более равно 
мерной,сохраняется влага.

1 мая появились ровные,друж
ные всходы. Звено взялось за 
прополку. Пололи три раза, каж
дый раз против ветра, чтобы 
примятые растения быстрее под
нимались.

' Пооле второй прополки под
кормили посевы аммонийной се
литрой—по 50 килограммов на 
гектар. Кроме того подкормили 
растения жижей из расчета одно 
ведро на 10 ведер воды (600 
ведер жижи на гектар). Селитру 
смешивали с торфяным порошком, 
чтобы не обжигать растения. 
На отдельных участках, где рас 
тения были слабые, подкармли 
вали фекальным компостом, раз
веденным в воде: одно ведро 
компоста на 7 ведер воды.

Хорошо рос нага лен. Но вдруг 
на нем появилась блоха. Взялись 
за уничтожение этого вредителя, 
применяя блохоловки. Кроме того, 
один раз опылили посевы ядом.

Весна была холодная, затяж 
ная. Морозы были даже в мае, 
Эго угрожало посевам гибелью 
Однажды в раннее утро мы уви
дели, что некоторые растения 
пострадали от мороза. Энергично 
взялись спасать лен. Привезли 
солому, разбросали ее неболь 
шими кучками вокруг участка и 
в морозные ночи поджигали е 
той стороны, откуда дул ветер.

Началось цветение льна. Ра 
достно было смотреть на море 
голубых нежных цветов. Но не 
долго радовались. Прошла гроза 
с бурей и положила стебли на 
землю. Мы не растерялись, днем 
и ночью поднимали лен длинны
ми тонкими жердями, а чтобы 
он больше не ложился, ставили 
подпорки из тонких прутьев. В 
текущем году думаем подсеять 
люпин (ао 5 семян на один 
квадратный метр), крепкие стеб
ли которого послужат опорой для 
льна в случае полегания.

Перед созреванием на одном 
квадратном метре было 5 тысяч 
растений. Наступала пора убор-

, ки. Убирали урожай руками в 
два приема: едачала самые длин
ные, а потом короткие стебли. 
Теребление проводили утром и 
вечером и даже в лунные ночи.

За шесть дней убрали весь 
урожай, через день связали в 
снопики по 10 — 12 сантиметров 
в диаметре и поставили в сус
лоны. За неделю корзинки с 
семенами окончательно дозрели.

Обмолот провели в 4 дня на 
молотилке Гельштейна. Верууш- 
ки стеблей не обламывались, не 
сплющивались прп п<цаче в ба
рабан. Намолотили 8 центнеров 
семян с гектара.

Соломку вывезли на стлзща— 
на низинные, но не заболоченные 
сенокосы, ворле речки. Ровными 
рядами, тонким слоем разостлали 
соломку каждого сорта отдельно. 
Очень внимательно следили за 
стлищами. Начиная с восьмого дня 
расстила, ежедневно брали пробу 
в разных местах на всю толщину 
слоя с тем, чтобы было не менее 2 
килограммов тресты. Пробу подсу
шивали и в тот же день обрабаты
вали.Когда костра легко и чисто 
отделялась от волокна, а самое во
локно блестело и казалось масля
нистым, тресту считали готовой, 
поднимали ее со стлища, ставили 
в конусы для просушки.

Подсушивали тресту сначала 
на солнце. Когда пошли дожди, 
свезли ее в сушилку, загрузили 
аккуратно, чтобы стебли не лома
лись. Температуру держали в 50 
градусов по Цельсию, Более влаж
ную тресту ставили реже, а сухую 
—гуще, верхушками вверх«- Во 
время сушки внимательно следили 
за вентиляцией, чтобы треста не 
перегревалась.

Вынутую из сушилки тресту 
связали в сновы и дали отлежать
ся в тени под навесом (часов 
12—15).

На пункте первичной перера
ботки, перед тем как пустить тре
сту на мялку, еще раз ее сорти
ровали. Перед мятьем расчесали 
тресту гребнями.

Мялку обслуживало все наше 
звено: одна готовила горсти,другая 
подавала их в мялку, третья при
нимала и вязала сырец.

Каждый сорт пропускали на 
мялке отдельно.

После мялки льну снова дали 
отлежаться три дня и только пос
ле этого пустили на колеса Санта- 
лова.

Волокно сортировали по длине и 
крепости, по цвету и другим приз
накам. Льняное волокло сдано 
18-м, 16 м и частично 14 м но
мерами. Влажность — 11 — 12 про 
центов.

С последними килограммами об 
работанного волокна все звено 
поехало на пункт в Эмильчино 
узнать результат своей работы.Вот 
он: 39,06 центнера волокна с 
гектара. Радости нашей не было 
конца.

За урожаи с участка нашего 
звена колхоз получил 4 612 руб
лей и премий надбавок 11.013 
рублей. Каждая колхозница звена 
получает в среднем по 1.700-- 
1.800 рублей.

Большую помощь оказал нам 
участковый агроном Степановской 
МТС тов, Сая. Нередко целыми 
днями он находился на нашем 
участке, помогал, советовал, вме
сте с нами переживал трудные 
минуты борьбы за урожай.

(Из газеты „Социалистическое 
земледелие“).

Весенний сев не за горами. 
Каждый новый день приближает 
нас к началу полевых работ. Но 
все ли мы подготовили, чтобы на 
чать своевременно и в сжатые 
сроки, высококачественно прове
сти весенний сев? Нет,еще не все.

Как известно, хороший конь в 
период полевых работ играет боль
шую роль, однако, с подготовкой 
коня у нас несовсем хорошо.

Правда, в нашем колхозе ло 
шади неплохие, все средней упи
танности, но этого еще далеко 
недостаточно. Надо поставить де 
ло так, чтобы все лошади к на 
чалу полевых работ были только 
хорошей упитанности.

Я, вот, конюхом работаю уже 
четвертый год. За это время вое-1 
питал немало молодых лошадей, і 
В нынешнем году я еще энергии-1 
нее взялся за подготовку коня к 
севу. Всегда во - время лошадей j

Не занимаются развитием 
животноводства

В Прудовском промколхозе «Но
вый путь», Горкинского сельсо
вета, на животноводческих фермах 
вывешены правила внутреннего 
распорядка по уходу за скотом, 
которые состоят из 17 пунктов

В правилах распорядка сказа
но, что скот должен ежедневно 
чиститься, в стойлах должна быть 
чистая и мягкая подстилка, ука
заны часы кормления, поения 
теплой водой, Особо много в пра
вилах отведено места уходу за 
поросятами. И в конце всего пра
вила скреплены подписями пред
седателя правления т. Зайцева, 
ветфельдшера т. Смирнова, зав. 
животноводческими фермами тов, 
Смирнова и оттиском колхозной 
круглой печати.

Однако, правила эти не выпол
няются. На фермах полнейший 
беспорядок, в стойлах грязь,навоз 
вывозится не своевременно, расхо
дование кормов производится без 
учета.

Еще в худшем положении на
ходится свиноферма, здесь сыро, 
грязно, свинарник не освежается. 
Свинарка Евдокия Кузнецова не 
радиво относится к порученной 
работе, в результате чего на СТФ 

За что критиковали правление
Проведены первые участковые 

собрания пайщиков Варнавинеко- 
го сельпо с отчетом о работе по
требительской кооперации за 1940 
год.

Члены-пайщики правильно кри
тикуют работу потребкооперации, 
указывают на вопиющие недо
статки.

Так,научасткед.Латышево член*
яайщик т. Романова справедливо 
требовала улучшения торговли 
товарами широкого потребления 
из местного сырья, которыми пот 
ребкооперация почти не торгует.

Также на собрании было ука* 
зано на антисанитарные условия 
торговли хлебом в магазине Jis 8. 
Продавец т. Волкова для разгруз
ки хлеба из фургона берет первого 
попавшего человека, не обеспечив 
его даже халатом. Она груба, не
вежлива с покупателями.

В селение Карасиха, на собра
нии пайщиков т. т. Хрулева и 
Горохов справедливо указали пра
влению сельпо, что оно, прп на
личии полной возможности широко 
развернуть торговлю различными 
стекольными изделиями, не про
являет заботы о том, чтобы обе
спечить магазины своей системы

пою, задаю корм, подстилку дер
жу всегда мягкую, чистую. Каж
дый раз, как только принимаю 
от ездовых лошадей, внимательно 
осматриваю и коня и сбрую. Ни 
у одной лошади за период моей 
работы не бывало обтертостей и 
других дефектов.

Особое внимание обращаю на 
конематок. Прежде всего я до
бился 100 —процентной зажереб- 
ляемости. Сейчас вот уже жере
бую конематку «Ночку» освобо
дили от работ. В ближайшие дни 
поставим и других конематок.

Наш колхоз поставил перед со
бой задачу: образцово подготовить 
коня к весеннему севу. Я, кол
хозной конюх, призван осущест
вить это дело.

И. Долгушев, 
конюх колхоза «Память 

Краснина», Макарьевского 
сельсовета.

стал наблюдаться падеж поросят.
Стенная газета «Колхозная 

жизнь», орган первичной пар
тийной организации в начале 
января сигнализировала об этих 
вопиющих безобразиях, наталки
вала парторганизацию и правле
ние артели заняться вопросом 
животноводства, навести порядок 
на фермах, но голос газеты не 
был услышан руководителями кол
хоза.

Время шло, положение с каж
дым днем усугублялось, на сви
ноферме случаи падежа увелпчи 
вались и за этот короткий про
межуток времени из 32 голов 
23 головы пали.

Такие безобразия получаются 
только потому, что парторгани
зация не занимается вопросами 
общественного животноводства. 
Председатель колхоза, секретарь 
организации тов.Зайцев не знает 
что делается на фермах и бы’ 
вает там редким гостем,

Если по-настоящему, как сле
дует, правление колхоза и парт
организация не возьмутся за 
дело животноводства, то и в 
дельнейшем падеж скота неми
нуем.

ламповым, окс/яным стеклом и 
другими изделиями из стекла. Не
достаточно бывает в продаже и 
шорных изделий,столь необходимых 
в повседневной жизни- колхозов.

На проведенных участковых 
собраниях пайщики отмечали во
пиющие безобразия, когда товар 
не доходит до потребителя, в ма
газинах нарушаются принципы 
советской торговли, имеется масса 
случаев отпуска товаров вне оче
реди. Особо было подчеркнуто на
рушение принципов советской тор • 
говли со стороны продавца рай- 
мага тов. Смирновой.

Член лавочной комиссии т. Щѳ- 
локова вместо оказания помощи 
работникам кооперации система
тически сама нарушает порядок в 
торговле, из друзей и знакомых 
создает привилегированных поку
пателей, Пропускает их в магазин 
без очереди.

На всех собраниях членов-пай
щиков были намечены практиче
ские мероприятия, направленные 
на улучшение дальнейшей работы 
потребительского общества.

Б, Баранцев.

Зам. редактора А. Лебедев.
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